



Pressemitteilung der Stadt Gerlingen

31. Mai 2021

Neubau der Sporthalle in den Breitwiesen – aktueller Stand zur Baumaßnahme

Der zuletzt anvisierte Fertigstellungstermin der neuen Sporthalle in den Breitwiesen im September 2021, kann leider nicht eingehalten werden. Grund für die Verzögerung sind Lieferschwierigkeiten bei den Baumaterialien, unter anderem beim Fassadenbau und Rückstände bei der Fachplanung externer Unternehmen. Weitere eventuell daraus resultierende bauliche Verzögerungen sind zudem bislang noch nicht vollständig absehbar.

Das Stadtbauamt arbeitet mit Nachdruck daran, so früh wie möglich die Baumaßnahmen abzuschließen. Ein konkreter Fertigstellungstermin kann derzeit leider noch nicht genannt werden. Es ist davon auszugehen, dass die Inbetriebnahme der Halle spätestens im 2. Quartal 2022 erfolgen wird.